

„Souly“ nimmt das Achimer Publikum für sich ein



Sie sorgten für richtig gute Laune in Achim: Die Gruppe Souly gastierte am Wochenende im Kasch.

FOTO: FOCKE STRANGMANN

Achim (wei). Von Musical über Jazz bis hin zu Discohits, von Stevie Wonder über Whitney Houston bis zu Michael Jackson: Mit ihrem breiten Repertoire begeisterte die Gruppe „Souly“ erneut ihre große Fangemeinde. Am Sonnabend erlebten zahlreiche Zuhörer die Verdener Formation im

Kulturhaus Alter Schützenhof (Kasch) in Achim. Spaß an der Musik: Das ist es, was die Souly-Mitglieder, deren Altersspektrum von 13 bis 60 reicht, verbindet. Auf den Bühnen der Region leben sie das vor und nehmen so das Publikum für sich ein. Eine große Gesangsgruppe, Rhythmus-

und Bläser-Section, ein enorm vielseitiges Programm, das mit guter Laune daher kommt, sind die Merkmale der Gruppe. Souly wurde vor etwa elf Jahren als Bandprojekt gegründet, das Profis und Nachwuchstalente die Möglichkeit gibt, zusammenzuarbeiten. In unterschiedlichen Beset-

zungen tritt die Band auf. Längst hat sie ihr eigenes Studio eingerichtet und auch bereits eine CD unter dem Titel „Time To Say Hello“ produziert. Schüler und Schülerinnen, aber auch erfahrene Musikprofis sind bei Souly aktiv. Sie alle kommen aus der Region um Verden.